



GARDA MEDIA

Kasdim Tegal Hadiri Malam Tasyakuran Hari Jadi Kota Tegal Ke-443 Tahun 2023

M.Nursalim - [TEGAL.GARDAMEDIA.ID](https://tegal.gardamedia.id)

Apr 12, 2023 - 09:26



Tegal - Bertempat di Pendopo Ki Gede Sebayu Komplek Balaikota Tegal Jl. Ki Gede Sebayu Kelurahan Mangkukusuman Kecamatan Tegal Timur Kota Tegal, Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono menghadiri malam Tasyakuran Hari Jadi Kota Tegal ke-443 tahun 2023 dengan tema "Tata, Tatas, Gemebyar", yang diselenggarakan oleh Pemkot Tegal, dihadiri lebih kurang 100 orang, Selasa malam (11/04/2023).

Tampak Hadir dalam kegiatan antara lain, Walikota Tegal Dedy Yon Supriyono, S.E., M.M., Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono, Palaksa Lanal Tegal Mayor Mar Sukirno Hadi Wibowo, Wakapolres Tegal Kota Kopol Wibowo Saputra, S.Pd., S.I.K., serta tamu undangan lainnya.

Dalam Sambutannya Walikota Tegal Dedy Yon Supriyono, S.E., M.M., mengatakan di malam tasyakuran hari jadi Kota Tegal ke 443 tahun 2023 ini sebagai sumber pengingat kita agar terus berupaya mengerjakan agenda-

agenda positif yang berdampak baik bagi pembangunan Kota Tegal.

Layaknya kita mengerjakan amalan-amalan baik untuk mendapat rahmat Allah SWT terlebih lagi hari jadi kota tegal yang bertepatan di bulan Ramadhan yang penuh berkah ini sudah sepatutnya kita harus menjaga tali persaudaraan dan kebersamaan dalam mewujudkan kota tegal yang aman, damai, dan sejahtera, dengan semakin matangnya usia Kota Tegal, saya berharap mobilitas perkembangan kehidupan kota nya pun semakin berkualitas, hal tersebut memiliki arti bahwa kedepannya diharapkan inovasi inovasi cemerlang dapat terus tumbuh, terutama dalam sektor pelayanan publik, infrastruktur, kesejahteraan warga, stabilitas ekonomi dan sektor pembangunan lainnya, ungkap Walikota Tegal.

Kemajuan pembangunan tersebut selaras dengan tema hari jadi Kota Tegal ke 443 tahun ini, yaitu “tata, tatas, gemebyar” yang mana memiliki arti, bahwa saat ini, sedikit demi sedikit Kota Tegal telah tertata dengan cantik, mulai dari diperindahkannya taman kota, dibukanya wisata pelayanan publik, aspal jalan yang semakin halus, Jl. Ahmad Yani yang semakin menarik baik bagi wisatawan maupun rakyat Tegalnya sendiri, serta berbagai pembangunan penataan kota lainnya, jelasnya.

Walikota Tegal menambahkan, atas kerja sama sinergitas, dan kolaborasi yang telah kita lakukan bersama, maka saya pribadi mengucapkan terima kasih sebesar besarnya dan apresiasi setinggi tingginya kepada seluruh segenap Forkopimda, jajaran Pemerintah Kota Tegal, dan tentunya seluruh warga Kota Tegal yang saya banggakan, semoga kedepannya kita semua dapat mengoptimalkan potensi potensi unggulan daerah Kota Tegal lebih maksimal sehingga kita semua dapat mewujudkan Kota Tegal lebih maju dan sejahtera, ucapnya. (pendimtegal)